■ SC HÖFLEIN
Je länger die Saison dauerte,

desto besser kam auch die Sijak-Elf in die Gänge! Mit dem achten Tabellenplatz führen die Höfleiner die "zweite Hälfte" der Tabelle an. Sowohl in der Heimund Auswärtstabelle nehmen Österreich & Co. konstant genau dieses Ranking ein.

Die Reserve zeigte sich erneut meisterlich mit dem Erreichen der "Winterkrone".



Tendenz steigend. Manuel Tischler (I.) und seine Höfleiner wurden immer besser, je länger die Saison dauerte. Besonders erfreulich: Die Reserve des SC holte sich die Winterkrone. FOTOS: CHRISTOPHER SCHNEEWEISS